

Presidente del Parlamento cubano evalúa en Cárdenas reanimación de la ciudad



Cárdenas, 18 oct (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo Hernández, asiste en Cárdenas, a un encuentro en el cual evalúan la estrategia de reanimación urbanística y productiva de la llamada Ciudad Bandera.

El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, está acompañado por Teresa Rojas Monzón, primera secretaria del Partido en la provincia de Matanzas, y Tania León Silveira, presidenta del gobierno en el territorio.

Cárdenas, integrada a la red de ciudades patrimoniales de Cuba, posee una gran responsabilidad histórica, porque fue donde por primera vez se izó la Enseña Nacional, y hay que evitar las indisciplinas sociales, comentó el presidente del Parlamento, y llamó a los cardenenses a cambiar la percepción de su urbe, cuidarla y desarrollarla.

Lázaro Suárez, Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, presentó el plan de reanimación integral de territorio y el sistema de trabajo para el perfeccionamiento de los órganos locales de gobierno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174282-presidente-del-parlamento-cubano-evalua-en-cardenas-reanimacion-de-la-ciudad>



Radio Habana Cuba